

Vattatachs-Treffen für MEHRSi Facebook Gruppe für Freunde der T300/T400 Modelle von Triumph

Zusammen gefunden haben wir uns auf Grund der Begeisterung für die Triumph T300 Modelle. Unsere "Organisation" besteht aus einer Facebook Gruppe über die wir kommunizieren und vor allem viel Quatsch machen. Die einzelnen Mitglieder kommen von Oldenburg über das schöne Weserbergland, das Ruhrgebiet, Rhein-Main und Franken bis nach München und der Schweiz. Wir organisieren mehrere Treffen über das Jahr verteilt. Das größte ist hierbei unser „Vattatachs-Treffen“. Das Treffen wurde 2012 das erste Mal veranstaltet. Damals noch an Himmelfahrt, dem eigentlichen Vatertag. Ein Teilnehmer aus dem Bergischen erzählte dabei immer was von „Vattatach“. Somit war der Namen für das Treffen geboren. Der Termin erschien uns zum einen wegen der Verrückten mit Bollerwagen und dem frühen Datum als nicht so gut geeignet. Da kam es uns zu Gute, dass Fronleichnam auch auf einen Donnerstag fällt und somit mit dem Brückentag ein kleiner Urlaub entsteht. Die Veranstaltung wird jedes Jahr von einem anderen Teilnehmer organisiert. Dabei planen wir für den Freitag und den Samstag immer 2 große Touren zwischen 220 und 250 km. Die Abende sind dann den Benzingesprächen gewidmet. Was uns auszeichnet ist der Zusammenhalt. Wenn jemand Teile, eine Unterkunft oder auch mal Hilfe beim Umzug braucht, wird dies schnell und unbürokratisch organisiert. Die Idee einer Spende kam dann auf Grund eines Beitrages von MEHRSi bei Facebook. Der Rest war dann quasi ein „Selbstläufer“. Beim diesjährigen „Vattatachs-Treffen“ gab es einen kleinen Aufruf an jeden, etwas in ein leeres Weizenbierglas zu stecken. An dieser Stelle auch ein Dankeschön an unsere Gäste vom T.O.G. und TMOC.

